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los vecinos son importantes, pero el colectivo
jóvenes lo es quizás más porque es el presente
y el futuro de la ciudad. Quisiera que fuese un
colectivo que demandase cosas, que cuidase su
ciudad y que participase.

La participación social es un pilar de su
Concejalía, pero ¿es fácil implicar a la ciuda-
danía?
La ciudadanía, en general, quiere participar en
su ciudad y es algo que he observado este pri-
mer año. Tanto a los jóvenes como a los colec-
tivos vecinales tenemos que facilitarles las
herramientas para llevar a cabo esa participa-
ción y que ésta sea real. 

¿Le augura un buen futuro a la ciudad con el
colectivo joven que hay ahora?
Por supuesto que sí. Primero porque aquí hay
proyectos importantes que van a generar
empleo para los jóvenes, una de sus mayores
demandas. Y también porque nuestra ciudad es
cómoda para vivir y con más posibilidades para
la gente. Es una ciudad que va creciendo en
positivo y que tiene un futuro inmejorable.

¿Es un objetivo de toda la corporación cen-
trarse en  políticas que afectan a los jóvenes?
Sí. Rosa Romero tiene muchas ganas de trabajar
con este colectivo porque también entiende que
ésta tiene que ser una ciudad joven y que tene-
mos que potenciar que los jóvenes se queden a
vivir aquí. Tenemos que darles ese nivel de ser-
vicios, ese nivel de satisfacción de sus demandas
para que estén contentos con su ciudad y que
participen en esa labor de “hacer ciudad”.

La ampliación de la Universidad y los nuevos
proyectos empresariales ayudarán a eso.
Desde luego, el impulso de la Universidad ha
hecho que la gente joven venga a Ciudad Real
y también que se plantee incluso poder quedar-
se aquí. Está claro que hay ciudades mayores
con grandes atractivos y posibilidades para el
empleo. Pero con los proyectos tan importantes
que se van a implantar aquí, con ese impulso
tan grande que va a haber, creo que Ciudad
Real va ser un referente. Tiene un muy buen
presente y un inmejorable futuro.

El diálogo es fundamental en esta
Concejalía…
Por supuesto. Con los jóvenes, con las familias y
con los colectivos vecinales, la herramienta fun-
damental de trabajo es el diálogo. Tienes que
intentar ser lo más dialogante posible y entender
las demandas y necesidades que cada persona o
colectivo te plantea. Yo no tengo mucha expe-
riencia pero sí vocación de servicio público,
defiendo la idea de ayuda a los vecinos y me
gusta ver que la Concejalía está apoyando la idea
de hacer ciudad para que la gente se sienta bien
en su ciudad, en su espacio diario de vida, en su
barrio…para conseguir esa ciudad real.

¿Es Ciudad Real solidaria?
Sin duda lo es. En general, la gente tiene buena
implicación con los colectivos más desfavoreci-
dos y creo que la ciudad es solidaria. El
Ayuntamiento lleva trabajando desde hace
once años con el programa de niños saharauis,
una de las actividades que desde la Concejalía
de Cooperación Internacional más satisfacción
nos da y que tiene muy buena acogida por parte
de los ciudadrealeños. 

Dígame un proyecto al que le tenga
muchas ganas.
Pienso que el ‘espacio abierto para los jóvenes’
porque va a cubrir una necesidad importante de
la ciudad. Fue un logro haber conseguido ese
espacio y tenemos que agilizar todos los trámi-
tes para que se empiece a construir lo antes
posible. La idea es que sea un espacio prove-
choso y de participación real.

Por cierto, ¿aceptó la invitación del Concejal
de Festejos, Ricardo Peral para ir al concierto
de El Canto del Loco?
Por supuesto que sí. Tengo muy buena relación
con él. También es su primer año y está muy
volcado con su Concejalía en el impulso de las
fiestas y las tradiciones.
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